



Les Madeleines BIJOU sont arrivées

publié le 20/05/2022

Les commandes de vos madeleines et pâtisseries BIJOU sont arrivées au collège et seront distribuées aux élèves dès lundi 23 mai !

Nous invitons les familles ayant effectué une grosse commande à nous contacter pour venir récupérer vos sacs et/ou cartons, avant le pont de l'Ascension.

Le FSE tient à remercier une nouvelle fois l'ensemble des élèves, des familles, des professeurs et des personnels du collège pour leur participation.

Bonne dégustation !

L'équipe du Foyer Socio-Educatif.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.